

Sommaire

- 02 Editorial
- 03 Les «Cartons du cœur» de plus en plus sollicités
- 04-05 Reflets de deux crèches vivantes
- 06-07 Comptes paroissiaux: situation saine mais...
- 08 Horaire des messes
- I-VIII Cahier romand**
- 09 La Bible au quotidien
- 10-11 Un groupe de jeunes créé dans la paroisse
- 12 Agenda paroissial
Livre de vie
- 13 Sachez aussi...
Livre de vie (suite)
- 14-15 L'année des «pèlerins d'espérance»
- 16 Les Bastians: une sacrée confrérie!

IMPRESSUM

Coéditeur (partie romande)

Saint-Augustin SA,
case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur Jean-Paul Schwindt

Rédacteur en chef Nicolas Maury

Secrétariat Tél. 024 486 05 25
E-mail: bpf@staugustin.ch

Coéditeur (partie locale)

Paroisse Saint-Laurent Estavayer

Administration du journal

Secrétariat de la paroisse Saint-Laurent Estavayer
Bureau ouvert du lundi au jeudi de 8h30 à 11h30
et de 14 à 17h et le vendredi de 8h30 à 11h30
Rue Saint-Laurent 9, 1470 Estavayer-le-Lac,
tél. 026 663 81 18
Courriel: info@paroisse-st-laurent-estavayer.ch

Banque Raiffeisen Broye Vully Lacs
Route de la Chapelle 11
1470 Estavayer-le-Lac
IBAN CH35 8080 8009 5993 7827 0

Equipe de rédaction

Coordinateur: Claude Jenny
Courriel: claudejenny@bluewin.ch, tél. 079 401 65 39
Nathalie Angelini, Matthieu Angelini, Marianne Berset, Gérard Dévaud, abbé Darius Kapinski, Marie-Christine Mota, Claire Moullet

Prix de l'abonnement

Fr. 40.– l'année / Fr. 100.– l'annonce

Maquette Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture

La dizaine de membres actuels du groupe de jeunes «God Vibes» qui a vu le jour dans la paroisse à la fin de l'année dernière, dans le local aménagé à Estavayer. (Photo LDD)

Prochain numéro Le Credo

Les signes de la présence de Dieu ne font pas la UNE!

PAR GÉRARD DÉVAUD | PHOTOS: CLAUDIA MORET, GEORGES LOSEY

A l'occasion de la messe de la présentation de Jésus au temple ce 2 février, nous entendons Syméon dire à Marie et Joseph : «*Mes yeux ont vu le salut que Dieu préparait à la face des peuples: lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël.*»

En voyant l'actualité de notre monde, blessé et meurtri par tant de conflits et de catastrophes naturelles, on peut se demander si des signes du salut de Dieu sont encore visibles aujourd'hui! En ce début d'année, le Seigneur vient pourtant nous rappeler que sa promesse, faite il y a 2000 ans, est toujours d'actualité! Contrairement aux guerres et aux catastrophes, ces signes de la présence de Dieu ne font pas la Une des journaux et ne font que trop peu de bruits... mais ils existent bien réellement!

Par exemple, dans notre paroisse, il suffit de nous souvenir de tous les gestes d'entraide et de solidarité envers les plus démunis de notre région vécus lors de l'Avent avec le concours des «Cartons du Cœur» et de la Conférence Saint-Vincent-de-Paul. Pensons également à tous les beaux moments vécus avec les enfants et leurs familles, ainsi qu'avec nos aînés durant la période des fêtes lors des repas offerts par les communes et dans les homes. Du côté de la jeunesse aussi, nous pouvons nous réjouir de signes joyeux de la présence de Dieu dans le groupe paroissial qui a, entre autres, apporté de la joie et de l'espérance à nos aînés lors de la messe du 7 décembre au home des Mouettes. Et je pourrais certainement encore prolonger la liste, tant les signes de l'œuvre de l'Esprit Saint sont présents dans le quotidien de notre paroisse, mais aussi de nos familles et de nos sociétés.

Donc, en ce début d'année, sachons lire entre les lignes des journaux pour découvrir ces signes lumineux, réjouissons-nous et ne cessons pas de garder l'espérance afin qu'ils grandissent et mettent le feu à notre monde!



Précarité et solidarité

Gérard Dévaud le dit dans son éditorial ci-dessus: de beaux signes de solidarité se sont manifestés dans la paroisse à l'occasion de Noël et notamment par la récolte de biens effectués dans les églises en faveur des «Cartons du cœur». Nous sommes allés rendre visite aux bénévoles qui œuvrent semaine après semaine pour soulager un tant soit peu une précarité qui est bien réelle dans la région, même si elle est souvent cachée (lire en page 3) (cjy).

Ce journal est au service des douze communautés de la paroisse Saint-Laurent Estavayer: Bussy, Cheyres, Cugy, Estavayer-le-lac, Font-Châbles, Les Montets, Lully, Murist, Notre-Dame des Flots, Nuvilly, Seiry et Vuissens